
   

 

 

 

 

Séance du comité de Pigerons de race Suisse 

Le 11 juillet 2023 au “Restaurant Brauerei” à Niederbipp 

Présidence :           Christian Knuchel 

Procès-verbal :      Andy Bettmer 

Présences : Christian Knuchel, Monica Henry, Christoph Uebersax, Andy Bettmer  

Excuses : Urs Freiburghaus, Robi Loser, Ueli Braun 

1. Accueil   

Le président Christian Knuchel accueille les membres présents à 17h30. L’ordre du jour est 

accepté sans modification. 

2. Procès-verbal de la séance du 03.04.2023  

Personne ne souhaitant de modification, le procès-verbal est accepté avec les 

remerciements à son auteur.  

3. Informations Petits animaux Suisse 

Christian Knuchel relate la nouvelle composition du comité de PAS. L’introduction de 

cotisations annuelles a provoqué une vague de démissions qui devrait perdurer encore un 

moment. La Commission « Statuts » a été dissoute. L’AD de PAS a décidé de mettre en place 

une commission pour de nouvelles structures chez PAS (FIndungskommission). Elle est 

chargée d’élaborer des propositions concrètes quant à la façon d’affronter l’avenir de la 

Fédération. PAS n’aura pas de représentant dans cette commission. 

 

 



4. Vente de bagues – Pigeons de race Suisse 

Il se pose la question s’il est censé d’organiser la vente des bagues au sein de la division. 

Après une discussion nourrie, il est décidé de maintenir la vente par le shop de PAS. 

5. Service „Pigeons perdus“ 

Aucun pigeon de race n’a jamais été annoncé chez Christian Knuchel ou Christoph Uebersax, 

il s’agissait sans exceptions de pigeons de vol ou des pigeons voyageurs. Pour ce qui est des 

pigeons de vol, il est souligné qu’il est quasi impossible de trouver le propriétaire du fait que 

ces bagues ne sont pas enregistrées chez PAS/PRS.  

6. Economies  

Les membres du comité de PRS sont appelés à réfléchir dans quels domaines il est possible 

de réaliser des économies. Toute proposition est la bienvenue. Première suggestion : réunir 

la CPP/POK avec l’AD (le même jour- tenant compte du nombre de participants). C’est dans 

le cadre de la prochaine AD que les membres décideront quant à la suppression de la POK ou 

d’une réorganisation (POK et AD le même jour).  

Une autre proposition vise à distribuer le rapport annuel par courriel. Les membres qui ne 

disposent pas d’adresse mail, recevront le rapport par courrier comme à l’accoutumé. Le 

comité décide qu’à partir de 2024, le rapport annuel sera transmis par courriel à tout 

membre dont l’adresse mail est connue. Les autres recevront ce document par courrier 

postal.  

D’autres idées telles que des restrictions dans le domaine des subventions (clubs, 

expositions cantonales etc.) reviennent sur le tapis.  

La centralisation du parc est une autre proposition. Le président demande à ses collègues du 

comité d’approfondir les recherches d’ici la prochaine séance.  

7. Demande de location d’une volière 

Ali Coskun a fait une demande de location de volière (simple). Il souhaite l’implanter dans les 

installations communes à Sursee (Kleintierzuchtanlage). 

La demande est acceptée sous réserve de l’approbation par la « Kleintierzuchtanlage » 

Sursee. Un éventuel contrat prendra effet à partir du 1er septembre 2023, le prix de la 

location est de CHF 350. 

8. Cotisations des membres à l‘étranger 

Selon les informations de Monica Henry, 13 membres sur 128 se sont acquittés de la 

contribution annuelle. Il est décidé de rayer les autres de la base de données de PAS. Si 

toutefois un non-membre souhaite exposer, il est redevable de la cotisation annuelle.  



9. Bail à loyer pour volières  

Christian Knuchel se renseigne quant à l’existence d’un canevas (Word) de bail à loyer. Il se 

renseignera chez Erwin Bär. Monica Henry lui transmettra un exemplaire de la version 

papier.  

10. Recherche d’un organe de révision  

Le comité est en attente d’une réponse. Christian Knuchel se renseignera chez la personne 

concernée.  

11. Vente de „carton“ pour les boxes d‘exposition 

Monica Henry se renseigne s’il est envisageable d’encaisser le prix des cartons lors de la 

vente du matériel. Christian Knuchel en discutera avec Godi Bucher. 

 12. Successeurs pour le secrétaire (2024) et le président (2026) 

Des discussions sont engagées avec deux successeurs potentiels, éleveurs compétents. 

 

Fin de la séance à 20h00 

. 

 

Le Président                                                                       Le secrétaire  

Christian Knuchel                                                              Andy Bettmer                            

                                                                                                                                         

 


